

Terus Berbuat Kebaikan, Satgas Yonif 115/ML Berikan Bantuan kepada Masyarakat yang Datang ke Pos

Achmad Sarjono - PRESS.WEB.ID

Jun 17, 2024 - 09:51



PUNCAK JAYA - Berbagai kegiatan untuk membantu masyarakat terus dilakukan oleh Satgas Yonif 115/ML dalam menjaga kondisi kesehatan masyarakat. Seperti yang dilakukan oleh personel Pos Talilime yang memberikan Sembako dan barter bahan makanan dengan masyarakat yang datang ke Pos yang berada di Kampung Talilime, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Sabtu (15/6/2024).

Kegiatan yang dilakukan oleh personel Pos Talilime kali ini berupa berbagi Sembako dan barter hasil kebun masyarakat.

Masyarakat yang tinggal di sekitar Pos Talilime jumlahnya tidaklah banyak, sesekali mereka datang ke Pos untuk keperluan berobat, barter bahan makanan dengan hasil kebun dan pangkas rambut, atau sekedar bersosialisasi dengan anggota Pos.

Kedatangan masyarakat ke Pos selalu diterima dengan tangan terbuka oleh anggota Pos Talilime. Dengan sigap personel Pos memberikan bantuan sesuai yang dibutuhkan masyarakat. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat, agar keberadaan TNI dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Selain bertugas menjaga keamanan di wilayah, Satgas Yonif 115/ML juga melaksanakan pembinaan teritorial terhadap masyarakat setempat agar tidak terpengaruh oleh paham radikal. Salah satu cara yang digunakan adalah dengan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat setempat dan membantu mengatasi kesulitannya. Sehingga kemanunggalan TNI dan Rakyat terus terpelihara.

Wadanpos Talilime, Letda Inf Zulfikar mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh personel Pos Talilime merupakan wujud rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, selama dalam pelaksanaan tugas diberikan kesehatan dan keselamatan.

" Kami mengetahui masih banyak warga yang kesulitan dalam memenuhi kebutuhan hidupnya. Sehingga Kami berupaya semaksimal mungkin membantu mengatasi kesulitan masyarakat. Salah satunya dengan cara memberi bantuan Sembako dan barter bahan makanan dengan hasil kebun masyarakat. Semoga yang Kami lakukan memberikan manfaat bagi masyarakat." Ujar Wadanpos.

Lambo Enumbi, salah satu masyarakat Kampung Talilime yang datang ke Pos mengucapkan terimakasih atas bantuan yang diberikan.

" Sa ucapkan banyak terimakasih kepada bapak Pos Talilime atas bantuan yang telah diberikan dan sa merasa sangat terbantu atas kepedulian serta perhatian yang diberikan." Ujar Lambo Enumbi.